







湯沢市立山田中学校

学校報:第15号

発 行: 令和6年11月15日(金)

学校教育目標 「自分の花を咲かせよう」

~ やさしく、ひたむきに、学び合う生徒の育成

☎ 73-3017 FAX 72-3017

yamadajhs@sch.city-yuzawa.jp

第56回立志式 ~気持ちを新たに17名が決意表明~

先月30日、本校の伝統行事の一つである第56 回立志式が多くの来賓の方並びに保護者の方々をお 招きし開催しました。

主役である2年生は、緊張した面持ちでしたが、 1・3年生徒はじめ多くの方に見守れながら堂々と した姿勢で決意を述べていました。また、何年ぶり になるか定かではありませんが、2年生は「立志の 歌」にも挑戦し、見事復活させました。

この日志した「決意」が実現できるよう、みんな で応援していきたいと思います。



↑結琳さんによる立志の決意



一文字に込めた決意を 17名が堂々と発表!



学年合唱





「立志の歌」で決意を新たに





来賓の方々からお祝いと励ましの お言葉をいただきました。



校長式辞

秋のリサイクル活動実施(10/27)

秋晴れの下、秋のリサイクル活動が行われました。天候にも恵まれ汗ばむくらいでしたが、保護者の方々、地域の方々のご協力のおかげで回収作業がスムーズに行われました。ありがとうございました。

なお、今回の売り上げ金額は、15,500円でした。





ビブリオバトル2024 in AKITA湯沢大会

校内予選を勝ち抜いた 3年望愛さんが出場しま した。惜しくもチャンプ 本には届きませんでした が、本の魅力をしっかり 伝えてきました。



11月主な行事予定

日	曜	予 定
1	金	湯沢市公開研究会(生徒休業)
2	土	湯沢市招待バレーボール大会
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	山田小中合同避難所開設訓練
6		HMY音楽祭(オ-ビオン)
8	金	湯沢雄勝小中音楽祭(オ-ビオン)
9	土	ビブリオバトル2024
10	П	英語検定2次
13	水	特別支援学級実践研修
14	木	生徒会役員選挙
15	金	青少年育成湯沢市民大会(本校)
18	月	レベルアップタイム(~12/4)
19	火	3年実力テスト⑤ SC 来校
20	水	指導主事訪問(国語·英語)
21	木	職員会議 第1回進路指導委員会
22	金	生徒総会 任命式
23	土	勤労感謝の日 松風祭
25	月	3年三者面談(~12/4)
29	金	専門委員会

志定まれば 気盛んなり (※武石教育長さんが祝辞の中で紹介した吉田松陰の言葉です。) 【意味】 人は目標が定まれば、意気が高まり、その実現に向けて全力を尽くすことができる。 どのような障害にも立ち向かって、志を実現できるであろう。

山田小中合同避難所開設訓練

今月5日、山田小学校と合同の避難所開設訓練が行われました。これは、小中合同で行われた学校運営協議会の際、委員の方から「山田地区で災害が起きたとき、自分たちはどのような行動をとればよいのか、地域のために何ができるのかについて、子どもたちに考えさせ、防災意識を高めたい。」「山田小・中ともに指定避難所になっているため、避難所開設訓練を行ってはどうか。」との提案を受けて実現しました。令和元年度に山田中学校で行った避難所開設訓練を参考にすると共に、湯沢市総合防災班防災監の方に協力をいただき、計画を立て実施しました。

当日、役割を与えられた小・中学生は、試行錯誤しながらも、しっかり行動することができました。 また、山田地区社会福祉協議会の皆様や松風の入所者の方々にも参加していただき、有意義な取組ができました。

受付班(避難者の受け入れ)

外案内班

(外での避難者案内)

非常食配付班

(避難者に非常食と飲み物の提供)

役割班ごとの打合せ



テント設置班(テント、段ボールベッドの組立)



中案内班 (中で避難者を誘導)



情報班(避難者からの情報収集)



防災セミナー) (防災士の方々からの講話)



防災の三助

自助「自分の身は自分で守る」

共助「近隣住民・被災者同士で助け合う」

公助「行政の支援を受ける」 (防災生活HPより)

山中全分理動した音楽祭

HMYTHE

東成瀬中·皆瀬中·山田中合同音楽祭

今月6日(水)に行われたHMY音楽祭では、各学年のクラス合唱が披露されました。どの学校のどの学年も、そのクラスの個性が反映された合唱だったように思います。学年毎に優秀賞、優良賞が与えられ、優秀賞の中から最優秀賞クラスが選ばれます。今回は皆瀬中3年生が最優秀賞を獲得しました。山田中では、1年生が優秀賞に選ばれました。また、全校合唱では、先生方も一緒に「わが山田」を熱唱しました。











湯沢雄勝小中音楽祭

小中音楽祭が8日に行われ、再びオービオンのステージに立ちました。山田中学校は、全校で「ふるさと」と「わが山田」を披露しました。特に、「ふるさと」では演出にも力を入れ、2年生を中心とした有志生徒の歌は見応え十分でした。他校の先生方からは、とても素敵なステージだったと絶賛されました。山田中らしい一体感のあるステージを見てもらうことができ、とてもうれしく思います。





